

Aktionen zur Umweltbildung

An unserer Schule lassen wir die Themen „Umweltschutz“ und „Klimaschutz“ immer wieder in den Schulalltag und das Schulleben einfließen. Mit regelmäßigen Aktionen wird das Thema Umweltschutz gestaltet und gelebt.

Auch im letzten Schuljahr fand ein **Bücherflohmarkt** im Schulhaus statt, bei dem Kinder eigene gelesene Bücher mitgebracht und verkauft haben. Insgesamt kam die Summe von 426 Euro zusammen.



Es entstand die Idee dieses Geld nicht anonym an eine Umweltorganisation zu spenden, sondern mit dem Geld etwas zum Klimaschutz hier in unserer schönen Heimat vor Ort beizutragen.

Auf Anfrage war die Gemeinde Schäftlarn sofort von der Idee begeistert, das Geld für eine gemeinsame Pflanzaktion zu verwenden. So kümmerte sich die Gemeinde um die Bestellung der Sträucher.





Am 24. Oktober war es dann soweit. Aus den 2., 3. und 4. Klassen durften insgesamt 24 Kinder an der Pflanzaktion am Hochbehälter teilnehmen. Herr Wiedmann von der hiesigen Baumschule erklärte uns zuerst, welche Heckenpflanzen verwendet werden und wie man diese richtig anpflanzt.

Tatkräftig wurden insgesamt 50 Sträucher gepflanzt. Als Belohnung spendierte die Gemeinde den fleißigen Gärtnern noch eine Brotzeit.

In den nächsten Jahren können wir beobachten, wie sich „unsere“ Sträucher entwickeln.

„Man schützt nur, was man liebt - man liebt nur, was man kennt.“ (Konrad Lorenz)



Weitere Beispiele für Aktionen zur Umwelterziehung an der Schule:

- Im Herbst findet nun schon zum dritten Mal die 4 - wöchige Aktion **„Zu Fuß zur Schule kann ich gehen, dann bleibt das Elterntaxi stehn“** statt, bei der die Kinder besonders darauf achten sollen, autofrei zur Schule zu kommen.
- In der Schule steht ein **Büchertauschregal**, aus dem sich die Kinder im Tausch für ein eigenes Buch, ein neues herausnehmen dürfen.
- Mehrmals im Schuljahr findet ein **gesundes Frühstück** statt, in der ein Jahrgang für alle Schüler ein gesundes Frühstück vorbereitet und dabei hauptsächlich regionale Produkte verwendet.
- Einige Klassen lernen in einem Workshop, wie man Müll vermeidet, richtig trennt oder recycelt. Auch nehmen einige Klassen an einem Workshop zum Thema Plastikvermeidung teil.